

Félix de las Cuevas respalda a los trabajadores de Bridgestone

El diputado cántabro pidió explorar nuevas líneas de negocio para garantizar la viabilidad de Bridgestone | El PP destaca su compromiso con una solución junto al Gobierno central y la empresa

AFG / MADRID

El diputado del Grupo Parlamentario Popular por Cantabria, Félix de las Cuevas, ha sostenido un encuentro este martes en el Congreso de los Diputados con representantes sindicales de la multinacional Bridgestone. La reunión se ha producido en el marco de las movilizaciones sindicales tras el anuncio de un Expediente de Regulación de Empleo (ERE) por parte de la empresa, que afectaría directamente a las plantas de producción ubicadas en Puente San Miguel (Cantabria) y Basauri (País Vasco).

De las Cuevas, acompañado por el portavoz de Industria del Grupo Popular, Francisco Conde, ha recibido a una delegación de trabajadores sindicalizados que acudió a la Cámara Baja para registrar formalmente un documento de reivindicaciones. Según ha indicado el parlamentario cántabro, el Partido Popular desea trasladar «el apoyo del PP a los trabajadores y sus familias» en este proceso, cuya resolución podría suponer el recorte sustancial de la plantilla en ambos centros productivos.

Durante el transcurso de la reunión, el diputado popular ha puesto énfasis en la necesidad de que la compañía estudie alternativas de desarrollo industrial que le permitan mantener su actividad en la región cántabra. Según sus palabras, resulta crucial «la importancia de que Bridgestone pueda explorar nuevas líneas de negocio, minimizando así el ERE planteado y garantizando el futuro de

la planta de Puente San Miguel». Esta propuesta ya se había planteado previamente en un encuentro institucional celebrado a finales de abril, en el que intervinieron tanto autoridades autonómicas y estatales como representantes de la multinacional japonesa.

En dicha reunión participó el vicepresidente de manufacturing y máximo responsable de fabricación de Bridgestone en las regiones de América Latina, Estados Unidos, Europa, Oriente Medio y África.

Este foro de trabajo fue organizado conjuntamente por la Consejería de Industria, Empleo, Innovación y Comercio del Gobierno de Cantabria, el Ministerio de Industria y Turismo del Ejecutivo central, y la dirección de la propia empresa.

INTERLOCUCIÓN CON LA EMPRESA. De las Cuevas ha subrayado que la interlocución entre el Gobierno de Cantabria y Bridgestone ha sido constante desde que se conoció la decisión empresarial.

En este sentido, ha afirmado que el Ejecutivo autonómico encabezado por María José Sáenz de Buruaga ha mantenido contacto directo con la compañía desde el momento en que se comunicó su intención de reducir a la mitad la plantilla de las instalaciones afectadas.

«Desde el Gobierno regional se ha mostrado la voluntad y rapidez del Gobierno del PP para liderar la solución al conflicto, involucrando tanto a Bridgestone Europa como al Gobierno central», ha declarado

el diputado popular, destacando así el papel que desempeñan las administraciones en la búsqueda de alternativas viables que puedan evitar la aplicación del ERE.

Asimismo, el parlamentario ha insistido en que los esfuerzos desplegados se han realizado siguiendo principios de cautela y responsabilidad. «El Ejecutivo de Buruaga está haciendo todo lo que se puede hacer en una situación como esta. Trabajando siempre desde la prudencia, respeto y rigor», concluyó, apelando a la unidad institucional y a la implicación de todos los agentes implicados en la resolución de un conflicto que podría tener importantes repercusiones en el tejido industrial y económico de la comarca del Besaya.

Por su parte, varios representantes del PSOE, entre ellos su secretario general en Cantabria, Pedro Casares, se han reunido este mar-



Reunión en el Congreso sobre futuro de la planta de Puente San Miguel. / ALERTA

La iniciativa se enmarca en los esfuerzos del Gobierno cántabro para buscar soluciones

tes con una delegación del comité de empresa de Bridgestone en el Congreso de los Diputados. Casares ha mantenido este encuentro con los representantes sindicales de la fábrica junto al portavoz del Grupo Parlamentario Socialista en la Cámara Baja, Patxi López, y una delegación de diputados socialistas vascos y cántabros, entre ellos Noelia Cobo, «para trasladar todo el apoyo, toda la interlocución y toda la ayuda para garantizar la viabilidad de la empresa y el empleo» tras el Expediente de Regulación de Empleo (ERE) anunciado.

Para el secretario general de los socialistas cántabros, «lo más importante es seguir trabajando, como lo está haciendo el Gobierno de España, para buscar soluciones y plantear iniciativas que garanticen la viabilidad» de las plantas de Puente San Miguel y Basauri, y el mantenimiento de los puestos de trabajo y el empleo.

«En eso va a estar el conjunto del PSOE, tanto en Cantabria como en el conjunto del país: en la búsqueda permanente de soluciones que hagan posible evitar los despidos anunciados y se pueda mantener no solo el empleo sino también la actividad industrial». Entre ellas, ha apuntado a la nueva línea de neumáticos para vehículos de Defensa que ha planteado el Gobierno central.

Casares ha subrayado que, «desde el primer día, desde el primer anuncio de ese ERE, los socialistas cántabros estamos a su lado y tenemos en la cabeza ayudar a los 211 trabajadores que podrían verse afectados en Puente San Miguel».

Susinos destaca que Europa atienda la «urgencia real» de cambiar el estatus del lobo

AFG / SANTANDER

El Gobierno de Cantabria ha destacado que el Parlamento Europeo haya aprobado tramitar por la vía rápida el cambio del estatus de protección del lobo, con lo que atiende la «urgencia real» que, al menos en la comunidad autónoma, existe en cuanto a la gestión de la población de esta especie.

Desde la Consejería de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Alimentación que dirige María

Jesús Susinos han considerado «perfecto» que el pleno de la Eurocámara haya dado luz verde a la tramitación urgente de ese cambio de estatus, lo que supondrá que este próximo jueves, 8 de mayo, decidirá si lo rebaja de «estrictamente protegido» a «protegido».

El Ejecutivo regional ha recibido con «satisfacción» que se vaya a abordar ese «cambio de criterio» en Bruselas porque, «aunque ya lo esperábamos», es necesario porque en Cantabria «la situación

de los ganaderos es insostenible de verdad», según han indicado desde la Consejería de Desarrollo Rural.

En una votación a mano alzada, la Eurocámara ha votado este martes a favor de agilizar el trabajo sobre el proyecto de ley que permite una modificación específica de la directiva de hábitats para armonizar el estatus de protección del lobo en la UE con el Convenio de Berna.

Los Veintisiete ya aprobaron la propuesta de la Comisión

Europea para rebajar el estatus de protección de esta especie sin modificaciones, por lo que si los eurodiputados aprueban el texto el jueves, el proyecto de normas solo necesitará la aprobación formal del Consejo para entrar en vigor.

La UE aprueba tramitar por la vía rápida el cambio del estatus de protección del lobo

En todo caso, el lobo seguirá siendo una especie protegida y las medidas de conservación y gestión de los Estados miembros deberán alcanzar y mantener un estado de conservación favorable.